

児童らもオペレッタ劇団に参加

米内沢小で舞台芸術体験



演技指導を受けて、音楽劇に参加した米内沢小6年生の児童ら

文化庁の本物の舞台芸術体験事業として、オペラ「カルメン」の公演が9月16日、米内沢小学校の体育館で行われ、米内沢小学校（佐藤高義校長）、前田小学校（原田敏美校長）の児童らが、楽しく観劇しました。

7月にワークショップが開かれ、6年生8人と女性教員がオペラの一幕に出演することとなり、同財団の演劇指導を受けながら練習を重ねてきました。

児童らは、冒頭部「闘牛士の行進」に出演。チルドレン役を子どもらしく、元気に歌い、清々しく好演しました。

客席で鑑賞する児童たちや父母は歌が終わるたびに大きな拍手を送り、時折「ブーッ」と声を上げて音楽を楽しんでいました。

秋空に轟く太鼓の響き

第7回北秋田市たかのす太鼓まつり



普段叩くことのできない大太鼓を叩いて体感した「ふれあい太鼓」

「第7回北秋田市たかのす太鼓まつり」が9月13日、綴子大太鼓の館野外ステージで開かれ、大勢の太鼓ファンらが迫力ある演奏とパフォーマンスを楽しみました。

開会式で、村井松悦実行委員長は、「皆さんの熱い声援で太鼓を叩く人たちの魂を揺さぶって、ステージと皆さんが一体となって祭を盛り上げてください」とのこととあいさつ。

各団体が熱演のあと、今年は大太鼓を叩く体験ができる「ふれあい太鼓」が行われ、綴子上町・下町大太鼓保存会の会員指導のもと、来場者は普段叩くことのできない綴子大太鼓を叩き、太鼓の大きさと、大太鼓ならではの腹に響く太鼓の音を体感していました。

昭和の名車が集う

ノスタルジックカーフェスタin北欧の杜



鷹巣駅前から行われた、ノスタルジックカーによる交通安全パレード

ノスタルジックカーフェスタin北欧の杜 鷹巣阿仁青年会議所実行委員会主催が9月6日、県立北欧の杜公園駐車場で開催され、名車ファンをはじめ多くの家族連れで賑わいました。

フェスタには、北東北を中心に全国各地から集まった、昭和の名車約100台が展示されました。

展示車には、ダイハツミゼットのオート三輪など、50年以上前の自動車やホンダS600、日産スカイラインシリーズのハコスカやケンメリと呼ばれる自動車などが並びました。

また、鷹巣駅前から北欧の杜公園間を、交通安全・飲酒運転根絶を目指して、ノスタルジックカー約30台による交通安全パレードも行われました。

舞台から子どもたちの心に語りかける

劇団四季 こころの劇場



児童らが、舞台を通じて、生きていくうえで大切なことを学んだ「こころの劇場」

劇団四季の「こころの劇場」が9月18日、市文化会館で開かれ、仙北市と北秋田市の小学校の児童ら約600人がミュージカル、人間になりたがった猫」を鑑賞しました。

劇団四季によるこころの劇場は、子どもたちが生きていくうえで大事なことを、舞台を通じて語りかけようと、児童を招待して全国で公演しています。

この日は、仙北市の小学校7校から、児童ら約300人が、秋田内陸線を利用して、北秋田市を訪れ、市内の小学生らと一緒にミュージカルを楽しみました。

児童たちは、舞台上で繰り広げられる、華麗なダンスやコミカルな表現などを感しとりながら、心に語りかける演技に感動し、魅了されていました。

故 西根正氏が旭日単光章を受章

受章おめでとうございます



長岐北秋田地域振興局長から旭日単光章の伝達を受ける長男の西根邦明さん

元阿仁町議会議員で、今年6月に逝去された西根正氏（享年87歳・阿仁幸屋）がこのほど旭日単光章を受章し、8月25日市役所でご遺族に対して、伝達式が行われました。

西根氏は、昭和50年阿仁町議会議員に当選、昭和62年まで3期12年にわたって阿仁町議会議員を務められました。阿仁町の産業振興やスキー場建設、厳正な財政執行に多大な貢献をしたほか、議会の円滑な運営にも尽力しました。

伝達式には、長男の邦明さんが出席、津谷市長同席のもと、長岐哲行北秋田地域振興局長から勲記と旭日単光章が授与されました。邦明さんは、幅広く活動していただけでしたが、このような章をいただき誠に光栄です」と述べました。

17年ぶりの全国制覇

合川高校フェンシング優勝報告



全国高校総体フェンシング競技の全国制覇を津谷市長に報告する選手ら

このほど奈良県で開催された第55回全国高校総体のフェンシング男子・個人サーブルで優勝した合川高校3年の齊藤さん、個人エペで7位入賞した三沢僚さんが武藤四郎校長と松井公章監督とともに市役所を訪れ、津谷市長に優勝の報告をしました。

齊藤選手は、優勝で、高校統合前の合川という名をプログラムに残すことができ、三沢選手は、入賞できてよかった。これも、地元の応援があったから」と述べました。

津谷市長は、フェンシングで金字塔を立て、その名を全国にPRできたことに感謝します。これからも頑張ってもらいたい」と選手たちの活躍を讃えました。